

Die pfarramtlich verbundenen Gemeinden im evangelisch-lutherischen Kirchenkreis Gifhorn Martin-Luther (150%) und St. Nicolai (50%) in der Stadt Gifhorn bieten ab sofort

zwei unbefristete Pfarrstellen in Vollzeit

Es erwarten Sie zwei unterschiedlich profilierte Gemeinden, die mit der dritten Innenstadtgemeinde Paulus pfarramtlich verbunden sind und mit der eher ländlich geprägten Epiphantias-Gemeinde eine Region bilden. Die Kinder- und Jugendarbeit ist regional aufgestellt, der Gemeindebrief „Die 4. Dimension“ wird gemeinsam herausgegeben. Es gibt regionale Gottesdienstprojekte, wie die Sommerkirche, ökumenische Gottesdienste und vieles mehr. Ein weiterer Ausbau der regionalen Zusammenarbeit ist gewünscht.

Sie arbeiten im Team der Stadtkonferenz mit insgesamt fünf Pastoren und Pastorinnen, einer erfahrenen Diakonin für die Arbeit mit Kindern und Familien und dem Kreiskantor. Unterstützt werden die Gemeinden durch insgesamt vier versierte Pfarrsekretärinnen. Die zweite Diakon:innenstelle für die Jugendarbeit in der Region Mitte ist angedockt an den Kreisjugenddienst.

Die Martin-Luther-Gemeinde hat kein Pfarrhaus, so dass die Residenzpflicht entfällt. Es gibt eine große **gemeinsame Pfarrwohnung** mit St. Nicolai in der Innenstadt, die zurzeit umfänglich renoviert wird. Sie kann in absehbarer Zeit genutzt werden. Im Gemeindehaus Martin-Luther befinden sich zwei Amtszimmer. Gern sind wir bei der Suche nach geeignetem Wohnraum behilflich.

Die 100% Stelle in der Martin-Luther-Gemeinde wird durch Ernennung besetzt, die 50% Pfarrstelle zusammen mit der 50% Pfarrstelle St. Nicolai durch Wahl.

Gifhorn ist eine Kreisstadt (ca. 45.000 Menschen) in der Südheide mit sehr guter Infrastruktur, Krankenhaus, allen Schultypen, einem evangelischen Gymnasium in Meine und einem abwechslungsreichen Umfeld (Wolfsburg, Braunschweig, viel Natur und einem breiten Freizeitangebot mit hohem Erholungswert z.B. am Tankumsee).

Profil der St. Nicolai-Gemeinde:

St. Nicolai mit einer beeindruckenden Barockkirche und einer historischen Christian-Vater Orgel



von 1748 liegt am Marktplatz und ist ein gefragter Veranstaltungsort für hochwertige musikalische und kulturelle Veranstaltungen. Sie ist auch Predigtort der Superintendentin. Die 4300 Gemeindeglieder leben in der Altstadt und in nah gelegenen eingemeindeten Dörfern und Siedlungen. Zur Kirchengemeinde



gehört auch der parkähnliche evangelische Friedhof für die Stadtgemeinden.

Die Gemeinde zeichnet **ein kirchenmusikalisches Profil** aus, organisiert vom in St. Nicolai ansässigen Kreiskantor mit Kantorei, Kinderchor, Posaunenchor, Flötenkreis. Die Lage am Marktplatz ermöglicht kulturelle Angebote, wie die Atempause zur Marktzeit oder Ausstellungen (Citykirchenarbeit). Auch das grundsanierte Gemeindehaus an der Fußgängerzone bietet Raum für Veranstaltungen, ebenso die nahegelegene Schlosskapelle von 1547, die von allen Gemeinden genutzt wird. Es gibt ein aktives Gemeindeleben mit vielfältigen Angeboten, gestaltet durch engagierte Kirchenvorstände und motivierte Ehrenamtliche und von Freiwilligen getragene Seniorenarbeit mit Besuchsdienst und Geburtstagskaffee. Neu entstanden sind im letzten Winter regelmäßige Spielabende. Engagierte jugendliche Teamer und Teamerinnen bilden u.a. ein Videoteam.

Wir freuen uns auf Ihre Schwerpunkte, die Sie einbringen.

Profil der Martin-Luther-Gemeinde:

Ende der 1950er Jahren entstand unsere Martin-Luther-Gemeinde als erste Ausgründung in



der Gifhorer Südstadt, einem Stadtteil mit Bewohner:innen aus verschiedensten Kulturkreisen und Gesellschaftsschichten. Das Gemeindehaus wurde in den 80er Jahren erweitert. Diese Quadratmeter brauchen wir nun mit ca. 4.000



Gemeindegliedern nicht mehr.

Der Kirchenvorstand plant daher, das Gemeindehaus baulich zu teilen. Im von der Gemeinde nicht benötigten Gebäudeteil wird die in Gifhorn ansässigen *Dachstiftung Diakonie* ihre Tages- und Beratungsangebote für Wohnungslose und von Wohnungslosigkeit bedrohte Menschen zusammenführen. Das Projekt steht direkt vor der Umsetzung und der Kirchenvorstand freut sich auf die Herausforderung und die wünschenswerten Kooperationsmöglichkeiten, die zum Profil der Gemeinde passen: **sozial und gemeinwesenorientiert**.

Neben der geistlichen Grundversorgung der Gemeinde mit Gottesdiensten, Konfirmationsunterricht und Kasualien, wünschen wir uns von Ihnen Interesse und Unterstützung für die beiden KiTas der Martin-Luther-Gemeinde (verwaltet durch einen KiTaVerband), die von Ehrenamtlichen begleiteten Angebote für unsere Senior:innen, und unsere verschiedenen Musikgruppen: Flöten, Streicher, Posaunen. Gleichzeitig freuen wir uns auf die Schwerpunkte, die Sie setzen möchten.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Wenn Sie wie wir von den Aufgaben her denken und eigene Ideen einbringen möchten, freuen wir uns auf Ihre Kontaktaufnahme! Lassen Sie uns wissen, welchen Stellenanteil Sie sich vorstellen können, ob Sie vielleicht mit einem Partner oder einer Partnerin oder als Team kommen möchten – vieles ist denkbar, sprechen Sie uns an!

Für nähere Auskünfte steht Ihnen zur Verfügung:

Superintendentin Sylvia Pfannschmidt:

0171 4160434

sylvia.pfannschmidt@evlka.de

www.kirche-gifhorn.de

Für die Martin-Luther-Gemeinde:

Isabel Kowalk, Vorsitzende des Kirchenvorstandes:

0151 70542507

gb.martin-luther.gifhorn@evlka.de

www.martin-luther-gifhorn.wir-e.de

Für die St. Nicolai-Gemeinde:

Pastor Matthias Wittkämper:

0160 99116536

matthias.wittkaemper@evlka.de

www.nicolai-gifhorn.de

Richten Sie Ihre Bewerbung an das Personaldezernat der ev. Landeskirche Hannovers:

personaldezernat@evlka.de